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1) Jérémie, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

J’ai commencé le football dans mon petit village de Germain du Puy dans le Cher  

(18) à l’âge de 5 ans en tant que joueur de champ encadré par mon père qui était  

l’éducateur de l’équipe. À 9 ans, j’ai intégré le FC Bourges pour faire mes débuts  

de gardien de but pour y évoluer jusqu’à mes 17 ans. De là, j’ai été repéré par le  

TFC où j’y ai signé en juillet 1998. Après 3 ans passés entre le centre de formation  

et le groupe pro, je signe mon premier contrat professionnel en 2001avec la  

génération pitchouns qui fait remonter le club de National en ligue 1 encadré par  

des cadres exemplaires. En 2004, je signe en National au FC Rouen durant une  

saison au côté d’un certain Patrice Maurel…et oui Pat. L’année suivante, je rejoins 

 l’OGC Nice sous les ordres de Mr Antonetti et j’y reste 5 saisons au côté de  

grands noms (Lloris, Letizi, Ospina, Ederson, Echouafni, Rémy, Balmont etc…). 

De 2011 à 2013, je signe à l’US Orléans en National où nous échouons pour  

l’accession à la ligue 2 à l’avant dernière journée. Je finis ma carrière de joueur  

à l’US Colomiers en National sous les ordres de William Prunier. La boucle était bouclé. 

Depuis 2 ans, je suis devenu entraîneur adjoint de l’équipe première. 

 

2) Quelles sont tes missions en tant qu’entraîneur adjoint de l’équipe fanion? 

Mes missions sont multiples: 

- Analyse de l’adversaire ( composition, système, style d’équipe, stats , points forts , points faibles, 

CPA et vidéo). 

- Analyse de nos matchs en profondeur à l’aide de la vidéo. Proposer à Patrice et aux joueurs le meilleur montage 

 



possible pour définir ce qui a bien fonctionné et ce qui n’a pas été. 

- Statistiques complètes de l’équipe (individuelles, collectives ). 

- Responsabilité et entraînements des gardiens de l’équipe première. 

 

3) A l’heure actuelle , quel bilan tires tu de la saison de l’équipe CFA? 

Le bilan est très très positif. Rappelez-vous d’où l’on vient il y a 10 mois avec cette terrible  

intersaison, ne sachant pas dans quelle division on évoluerait et le résultat net aujourd’hui.  

Second au classement, 2ème défense, de nombreux jeunes prometteurs qui découvrent le  

niveau et une structure qui se professionnalise de jour en jour. 

 

4) Comment peux tu qualifier le niveau du championnat CFA? 

Le niveau des équipes de CFA me semble cette année très homogène avec des styles  

de jeu complètement différents. Nous pouvons retrouver des réserves professionnelles très  

joueuses basées sur le mouvement et le jeu court et à l’opposé certaines équipes amateurs  

basées sur le défi physique et au profil très défensif.  

La différence entre le CFA et le National se fait surtout sur les individualités où un joueur  

offensif du niveau supérieur peut vous faire gagner un match à tout moment. 

 

5) Quelles sont les ambitions de l’équipe pour cette fin de saison ? 

Le groupe doit être ambitieux et se fixer des objectifs pour continuer à avancer. Ne pas baisser de rythme en cette fin 

de saison pour la finir en beauté. Finir sur le podium et garder cette 2ème meilleure défense me paraissent de bons 

objectifs. 
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